



El Rey vendrá a la presentación en la ciudad del Diccionario panhispánico jurídico

El acto se celebrará el 15 de diciembre ■ La Universidad colabora en el proyecto de la Real Academia Española junto a la asociación de academias y cortes supremas iberoamericanas

M.D./M.A.V. | SALAMANCA

El Rey volverá a Salamanca apenas tres meses después de su última visita. El próximo 15 de diciembre Felipe VI regresará a la ciudad para presidir la presentación del Diccionario panhispánico del español jurídico. El proyecto parte de la Real Academia Española de la Lengua (RAE) y en ella ha tenido una participación muy relevante la Universidad de Salamanca. La obra también ha contado con el trabajo de la Asociación de Academias de la Lengua Española, así como representantes de diferentes tribunales y cortes supremas de Iberoamérica.

Según ha confirmado LA GACETA, la presentación del Diccionario panhispánico será presidido por Felipe VI. El proyecto es el resultado de dos fases, una primera liderada por el secretario de la RAE, Santiago Muñoz Machado, y una segunda en la que ha estado implicada la Facultad de Derecho de Salamanca. Su trabajo ha consistido, junto a la Asociación de Academias de la Lengua Española y los tribunales y cortes supremas de países iberoamericanos, en incluir las particularidades léxicas más importantes de los países de habla hispana.

El grupo de trabajo salmantino ha estado formado por una decena de profesores, coordinados en un primer momento por el anterior decano, Ricardo Rivero. Ellos, a su vez, estaban en contacto con 200 juristas, magistrados, abogados y expertos de primer nivel repartidos por Iberoamérica gracias al prestigio que tiene la Universidad de Salamanca en el ámbito del Derecho al otro lado del océano.

La próxima visita del Rey será la tercera que hace en Sala-



Los Reyes en el acto de inauguración del curso académico de la Universidad el pasado 15 de septiembre, su última visita a Salamanca. | ARCHIVO

La visita de Felipe VI a Salamanca tendrá lugar apenas tres meses después de la última, también en la Universidad

manca desde que sucedió a Juan Carlos I y todas están relacionadas con el ámbito universitario. La primera ocurrió en abril de 2016 cuando, acompañado de la Reina Letizia, acudió a la investidura como doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca de Víctor García de la Concha, en aquel momento director del Instituto Cervantes, y José Narro, exrector de la Universidad Autónoma de México. La segunda estancia ocurrió apenas hace unos meses. El pasado 15 de septiembre Felipe VI presidió el acto de apertura del curso universitario como apoyo al VIII Centenario.

LOS DETALLES

Fuertes medidas de seguridad

Como es lógico ante la visita del jefe del Estado, las medidas de seguridad el próximo 15 de diciembre en el centro de la ciudad volverán a ser máximas. No obstante, seguro que habrá oportunidades para que los ciudadanos puedan saludar a su Majestad.

Una iniciativa dentro del VIII Centenario

El proyecto, aunque se celebre a finales de 2017, forma parte también de las grandes iniciativas del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y también del futuro Centro Internacional del Español, un hecho que se refuerza con la presencia del Rey.

A la espera de más confirmaciones

La visita de Felipe VI también asegura la presencia de autoridades políticas nacionales, aunque todavía no están confirmadas.